

**PESAN DAKWAH HABIB HUSEIN JA'FAR
MELALUI TIKTOK
(Analisis Isi dalam Perspektif Akidah, Akhlak, dan Syariah)**



SKRIPSI

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Penyelesaian Tugas Akhir
dalam Bidang Komunikasi Penyiaran Islam (KPI)**

Oleh:

**Amanda Woroagi Herouna Sagara
NIM 1840210124**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
PROGRAM STUDI KOMUNIKASI
PENYIARAN ISLAM
TAHUN 2022**



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322, Telp (0291)
432677

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama : Amanda Woroagi Herouna Sagara
NIM : 1840210124
Fakultas : Dakwah dan Komunikasi Islam
Program Studi : Komunikasi dan Penyiaran Islam
Judul : **Pesan Dakwah Habib Husein Ja'far Melalui TikTok (Analisis Isi dalam Perspektif Akidah, Akhlak, dan Syariah)**


Benar-benar telah melalui proses pembimbingan sejak **21 Juni 2022** sampai dengan **22 Juni 2022** dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses Munaqasyah.

Kudus, 22 Juni 2022

Dosen Pembimbing

Asisten Pembimbing


Prof. Dr. H. Mundzakir, M.Ag
NIP. 195810101985031004


Muhammad Hasan Syamsudinn, M.L.I
NIP. 199211032020121015



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM

Jl. Conge ngembalrejo po box 51, kudus 59322, telp. (0291) 432677
 Email : fdki@iainkudus.ac.id Website : www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara :

Nama : Amanda Woroagi Herouna Sagara
 NIM : 1840210124
 Fakultas : Dakwah dan Komunikasi Islam
 Program Studi : Komunikasi dan Penyiaran Islam
 Judul : Pesan Dakwah Habib Husein Ja'far Melalui TikTok
 (Analisis Isi dalam Perspektif Akidah, Akhlak, dan Syariah)

Telah diujikan pada Jum'at, 1 Juli 2022 dan dinyatakan *LULUS* dalam Ujian Majelis Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. H. Ahmad Zaini, Lc., M.S.I.</u> NIP. 197811102009121003 Ketua/Penguji I	7/7/22	
<u>Yuliyatun, S.Ag., M.Si.</u> NIP. 197706052008012015 Penguji II	11/7/22	
<u>Dr. Ozi Setiadi, S.Sos., M.A., Pol.</u> NIP. 198701142019031006 Sekretaris Sidang	7/7/22	
<u>Prof. Dr. H. Mundakir, M.Ag.</u> NIP. 195810101985031004 Dosen Pembimbing I	7/7/22	
<u>Muhammad Hasan Syamsudin, M.I.P.</u> NIP. 199211032020121015 Dosen Pembimbing II	7/7/22	
<u>Dr. Siti Malaiha Dewi, S.Sos., M.Si.</u> NIP. 197706262005012005 Dekan Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam	11/7/22	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya Amanda Woroagi Herouna Sagara NIM. 1840210124 menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 24 Juni 2022

Yang Menyatakan,



Amanda Woroagi Herouna Sagara
NIM. 1840210124

MOTTO

وَلْتَكُنْ مِنْكُمْ أُمَّةٌ يَدْعُونَ إِلَى الْخَيْرِ وَيَأْمُرُونَ بِالْمَعْرُوفِ وَيَنْهَوْنَ عَنِ الْمُنْكَرِ

وَأُولَئِكَ هُمُ الْمُفْلِحُونَ ﴿١٠٤﴾

“Dan hendaklah di antara kamu ada segolongan orang yang menyeru kepada kebajikan, menyuruh (berbuat) yang makruf, dan mencegah dari yang mungkar. Dan mereka itulah orang-orang yang beruntung.” (QS. Ali -Imran: 104)¹

“Meninggalkan kesan yang baik lebih penting dalam dakwah, ketimbang menyampaikan pesan yang baik”²

-Habib Husein Ja'far



¹ Alquran, Ali Imran ayat 104, *AlQuran dan Terjemahannya* (Surabaya: Kementerian Agama RI, Lajnah Pentashihan Mushaf Al-Qur'an HALIM, 2014), 63.

² Kurnia Azizah, “44 kata-kata Habib Husein Ja'far , panutan pemuda tersesat yang viral,” Merdeka.com, Februari. 2, 2021. <https://www.merdeka.com/trending/44-kata-kata-mutiara-habib-husein-jafar-panutan-pemuda-tersesat-yang-viral-klm.html>

PERSEMBAHAN

Ahamdullilahi Rabbil Alamin, sujud syukur kepada Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, inayah, dan taburan cinta kasih-Nya. Taburan cinta-Nya telah memberikanku kekuatan, ilmu yang bermanfaat, serta memberikanku kemudahan hingga skripsi yang sederhana ini dapat terselesaikan dengan baik. Sholawat serta salam kepada Nabi Agung Muhammad SAW yang senantiasa dinantikan syafaatnya di dunia dan akhirat. Dengan segenap rasa cinta dan terimakasihku, penelitian ini saya persembahkan untuk orang-orang terkasih:

1. Bapak tersayang Dirman Taherong dan kebaikan hati yang tercinta mama Yayuk Irnawati, yang senantiasa selalu mendoakan, mendukung serta memberikan nasihat dan juga kekuatan dengan penuh keikhlasan hati dan cinta untuk anak pertamanya yang tiada akhir. Skripsi yang sederhana ini kupersembahkan sebagai bentuk hormat, bakti dan rasa terimakasih atas segala pengorbanan dan bentuk sayang dengan memberikan pendidikan yang baik hingga bisa sampai ketahap yang sekarang ini.
2. Adik-adikku tersayang Fathonah Husna Herouna Sagara, Annisaa Resky Syafitri Herouna Sagara dan Muhammad Ihsan Subhi Herouna Sagara, yang senantiasa mendoakan secara ikhlas agar skripsi ini bisa secepatnya selesai dan memberikan semangat dan kegembiraan agar bisa lulus kuliah.
3. Seluruh keluarga besar dari bapak dan mama, saya ucapkan banyak terimakasih atas doa dan dukungannya selama saya berkuliah.
4. Teman-teman tercinta sesama anak semester akhir, terimakasih banyak atas cerita, pengalaman dan semangat yang diberikan kepada saya selama proses penyusunan skripsi sofi, piqoh, yazha, indah, jihan, aya, virna, amir.
5. Sahabat “penggorengan upil” terimakasih atas semangat dan dukungannya karena selalu meyakinkan kalau manda pasti bisa menyelesaikan dengan baik ada Fahira, Nima, Merlin, Dilla, Elma, Inang, Amma, Mia, Yudha, Madan, Gidhan, Akbar, Reno, Erik, Aki, dan Ilman.
6. Teman-teman sekelas KPI D angkatan 18, saya ucapkan banyak terimakasih karena bisa berteman dan memiliki pengalaman yang bisa dijadikan cerita selama berada di kudus.
7. Terimakasih saya ucapkan kepada teman-teman KKN Kolaborasi Nusantara tahun 2021 pertemuan 45 hari yang sangat luar biasa bisa mendapatkan pegalaman dan kawan baru dari daerah yang berbeda.

8. Terimakasih yang sangat luar biasa untuk diri saya sendiri yang sudah bisa menyelesaikan skripsi dengan sangat ikhlas dan baik. Terimakasih untuk tetap melakukan yang terbaik dan bisa menerima kekurangan yang ada didalam diri sendiri.



PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	Tanpa tanda
ت	T/t	ص	S{/s}	م	M/m	اَ	A/a
ث	S \s\	ض	D{/d}	ن	N/n	اِ	I/i
ج	J/j	ط	T{/t}	و	W/w	اُ	U/u
ح	H{/h}	ظ	Z{/z}	ه	H/h	Ma>dd	
خ	kh/KH	ع awal	‘A/‘a	ء awal	A’/a’	بَا	Ba>
د	D/d	ع akhir	A’/a’	ء akhir	A/a	بِي	Bi>
ذ	Z{/z\}	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	B>
ر	R/r	ف	F/f	Tasydi>d		Ya>’ nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَبْ	abb	فَلَكَيْ	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَبْ	rabb	عَا لَمِي	‘a>lam iy
‘Ain/Hamzah di Belakang		‘Ain/Hamzah di-waqf		اَ	Vokal Rangkap		
قَرَع	qara’a	الْفُرُوعُ	al-furu>’	الْقَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gairi>
قَرَاءَ	qara’a	الْقَضَاءُ	al-qad}a>’	السَّمْسُ	al-syams	شَيْئِي	syai’un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Ta>’ Marbu>t}ah	
جَمَالُ الدِّينِ		Jama>lud di>n	جَمَالُ الدِّينِ		Jama>l al- Di>n	سَا عَة	sa>’ah

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim

Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Puji Syukur kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, taufiq serta hidayah-Nya, sehingga peneliti dapat menyelesaikan penyusunan skripsi dengan judul **“Pesan Dakwah Habib Husein Ja’far Melalui TikTok (Analisis Isi dalam Perspektif Akidah, Akhlak, dan Syariah) ”**. Shalawat serta salam juga tidak lupa kita haturkan kepada junjungan kita Nabi Muhammad SAW, dengan harapan semoga peneliti mendapatkan syafaatnya di hari akhir nanti.

Skripsi ini disusun guna memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Strata Satu (S1) di Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus. Peneliti menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini tidak lepas dari segenap bimbingan, motivasi serta dukungannya. Dengan demikian, peneliti menyampaikan terima kasih kepada:

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc. M.Si., selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus.
2. Dr. Siti Malaiha Dewi, S.Sos., M.Si., selaku Dekan Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam.
3. Dr. H. Ahmad Zaini, Lc, M.S.I, selaku ketua Program Studi Komunikasi dan Penyiaran Islam.
4. Prof. Dr. H. Mundakir, M.Ag selaku pembimbing satu skripsi dan Bapak Hasan Syamsudin, M.I.P selaku pembimbing dua yang telah telah bersedia meluangkan waktu, tenaga, dan pikirannya untuk memberikan bimbingan, arahan, serta motivasi semangat dalam penyusunan skripsi ini.
5. Segenap Dosen dan Staf Pengajar di IAIN Kudus yang telah memberikan banyak ilmu pengetahuan, sehingga peneliti mampu menyusun skripsi hingga selesai.
6. Nurul Rofiqoh dan Yazha Isfanah yang telah bersedia menjadi juri dalam pengumpulan data penelitian.
7. Teman-teman seperjuangan saya yang selalu menemani dalam keadaan suka maupun duka.
8. Kepada seluruh pihak yang telah membantu peneliti dalam menyelesaikan penulisan skripsi ini yang tak dapat peneliti sebutkan satu persatu.

Atas segala bentuk bantuan yang telah diberikan, peneliti mengucapkan terima kasih yang sebanyak-banyaknya. Peneliti menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih belum sempurna. Peneliti berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi peneliti, pembaca dan

mahasiswa lainnya. Peneliti berharap semoga skripsi ini dapat diambil manfaatnya. Aamiin.

Kudus, 24 Juni 2022
Yang Menyatakan,



Amanda Woroagi Herouna Sagara
NIM. 1840210124

